
東京アカデミーの公務員合格者数は、
　　　　　　　　のべ人数ではなく、最終合格者実数で勝負します。
※2022年度についても判明次第公表いたします。

2,915名

①弊社合格実績は、弊社主催有料講座受講生のみのカウントであり、模試のみの
受験者、教材のみの購入者、ガイダンス・イベントのみの参加者等は一切含まれ
ておりません。
②弊社合格実績に自衛官候補生等の有期限雇用職員や非常勤職員、農業協同組
合や社会福祉協議会等の合格者、また2020年以前の過年度受講生の合格者は
一切含まれておりません。
③他予備校や専門学校が合格実績として掲載している「一次合格率」「最終合格
率」は80％台～90％台と軒並み高いですが、2020年度近郊の各自治体一次試
験合格率は約30％～40％、最終合格率は約10％～20％程度です。一次試験合
格率や最終合格率が80％～90％台というのは非常に非現実的と考えます。
④弊社は受講生に対し、併願受験をお勧めしますが、弊社の合格実績を伸ばすた
めに特定の合格しやすい官庁・自治体の採用試験を強制的に受験させることは
いたしません。

※以上、東京アカデミーは、誠実かつ根拠のある合格表記を行っております。

合格表記について他社と比べてください合格表記について他社と比べてください

○国家総合職、国家一般職、国家一般
職（土木）、裁判所職員（総合職）、裁判
所職員（一般職）、国税専門官、財務専
門官、東京特別区、東京消防庁、国立
大学法人、法務省専門職員（法務教官）、
愛知県警、岐阜県警、三重県警、滋賀県警、
大分県警、大阪府警、警視庁　等

最 終 合 格 実 績最 終 合 格 実 績

 2021 年度

東京アカデミー全校の

2019 年～2021 年の
合 格 先

＜岐阜県＞
岐阜県庁、大垣市、各務原市、
瑞浪市（消防）、美濃加茂市、
御嵩町　等

＜三重県＞
志摩市、津市　等

＜その他地域＞
東京都庁、横浜市、横浜市（消
防）、静岡県御殿場市（消防）、
香川県観音寺市、北海道登
別市　等

＜愛知県＞
愛知県庁、名古屋市、名古屋市（消防）、
名古屋港管理組合、あま市、みよし市、
阿久比町、愛西市、安城市、尾張旭市（消
防）、田原市（消防）、稲沢市（消防）、
一宮市、岡崎市、春日井市、小牧市、
小牧市（消防）、瀬戸市、瀬戸市（消防）
常滑市、新城市、長久手市、豊橋市、
豊橋市（消防）、豊田市、豊田市（消防）、
犬山市、犬山市（消防）、刈谷市、江南市、
知立市、日進市、半田市、豊川市　等

土日教養（公安）コース

土日教養（行政）コ－ス

夜間土日総合コース

●東京アカデミーの講義を受けてみていかがでしたか？
　対面生講義なので、他の受講生の進度がわかることや他の受講生との交流のきっかけ
ができ友達ができたことはホントに良かったです。また、模擬試験の内容も充実してい
るため、授業の理解度がわかることも良かったです。

●入会を考えている方に伝えたいことはありますか？
　一人で対策するのには、限界があります。いろんな人に頼ったり、助け合ったりすること
が大切になります。また、筆記試験の対策も大切ですが、面接の対策も同じくらい大切
なので絶対に手を抜かないようにしてください。

●東京アカデミーの講義でためになった講義は何ですか？
　東京アカデミーの授業の中で、政経社が一番ためになりました。名古屋市の筆記試験で
は、出題数も多く、とても大事な科目ですが、覚えやすいような講義をしてくれたので得
意科目になりました。

●東京アカデミーに通って良かった点は何ですか？
　東京アカデミーに通ったことでたくさんの仲間ができ、同じ目標に向かって取り組めた
ことが無形の財産になりました。

●東京アカデミーを選んだ理由は何ですか？
　名古屋駅からすぐという立地の良さ、面接練習や面接カードの添削を無制限
で何度もやってもらえる点が良いと思い、選びました。

●東京アカデミーの教材のうち最も活用した教材は何ですか？
　最も活用した教材は、出たDETA問（問題集）です。私は必ず授業後に出た問
を使って復習するようにしていました。出た問で間違えた問題は、準拠テキスト
（参考書）や授業プリントを見て確認していました。問題を何周も解いていく中
で、わかりにくかったところは自分でノートにまとめたり、授業プリントに書き込
んだりしていました。

現役
合格

現役
合格

最終合格
名古屋市（消防）

吉森 海心さん　
9月生
大学：愛知東邦大学

●受講生フォローで最も助けられたことは何ですか？
　私は、東京アカデミーに入会したのが2月と遅かったですが、欠席フォローでもあるビデ
オ教材を活用して、多くの授業を受けることができました。また、面接カードの添削も回
数無制限なので良かったです。

●二次試験対策で良かった点は何ですか？
　集団討論の練習では、警察志望の人だけではなく、消防志望の人の意見も聞くことがで
き、試験当日でも活用することができました。また、先生からは1文を10秒程度で区切
り、6文程度にまとめるようにアドバイスされ意識したことで上手く伝えられるようになり
ました。

現役
合格

最終合格
岐阜県警察

遠藤 聖奈さん　
2月生
大学：名古屋学院大学

現役
合格

●東京アカデミーの講義でためになった講義は何ですか？
　一般知能と全ての専門科目の講義がためになりました。対面生講義だったの
で、1つひとつの講義を集中して受けることができました。専門科目は、全て初
学だったので不安でしたが、丁寧でわかりやすい講義を受け続けることで不安
が解消されました。

●東京アカデミーに通って良かった点は何ですか？
　面接対策を何度も受けられたことと切磋琢磨できる友人に出会えたことで
す。面接は経験がなく不安でしたが、回数無制限で満足いくまで練習ができた
ことが良かったです。また、グループワークで友人ができたことや情報交換が
できる友人ができたことも良かったです。

現役
合格

岩田 圭市さん　
9月生
大学：南山大学

最終合格先
名古屋市（行政B）、
国家一般職、国税専門官

田平 彩貴さん　
9月生
大学：南山大学

最終合格先
裁判所職員（総合職）、
国税専門官、刈谷市

山田 光祥さん　
9月生
大学：兵庫教育大学

最終合格先
愛知県庁（行政Ⅱ）

●東京アカデミーを選んだ理由は何ですか？
　現在、消防官として働いている友人に勧められたからです。様々な予備校を比較した中
で特に受講生フォローが充実していると感じたため、東京アカデミーを選びました。

●受講生フォローで最も助けられたことは何ですか？
　最も助けられた事は、面接カードを作成する際に教務スタッフの方に何度も添削しても
らったことと、精神的に辛い時期に支えてもらったことです。学力の向上だけではなく、
幅広い面でサポートしてくれた教務スタッフの対応は東京アカデミーの強みだと感じて
います。

現役
合格

最終合格
豊橋市消防本部、愛知県警

中間 俊輔さん　
4月生
大学：名古屋学院大学

●教務スタッフの対応やフォローで良かったことはありますか？
　定期的に模試の結果を踏まえた面談があり、スタッフの方の客観的なアドバイス
を受けられたことが良かったです。また、面接カードもかなり時間をかけてブラッ
シュアップしてくださり、これが合格という結果につながったと思っています。

●東京アカデミーに通って良かった点は何ですか？
　得られる情報の多さや通うためのアクセスの良さが特に良かったです。ほかに
も教務スタッフの方々の親切さや講義の面白さ、クラスメイトの多さもとても
良かったです。ホントに通って良かった！！！

現役
合格

永井 愛莉さん　
11月生
大学：南山大学

最終合格先
名古屋港管理組合（行政Ⅰ）
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